



Rueil-Malmaison, le 6 septembre 2001

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VINCI obtient une nouvelle concession aéroportuaire au Cambodge.

Jean-Claude Gaysot, Ministre de l'Équipement, des transports et du logement et Antoine Zacharias, Président de VINCI, ont inauguré ce jeudi 6 septembre, le nouveau terminal A de l'aéroport de Phnom Penh au Cambodge dont VINCI a la concession pour 25 ans.

A cette occasion, VINCI a signé avec les autorités cambodgiennes un contrat complémentaire qui a pour objet de confier la concession de l'aéroport de Siem Reap à la société concessionnaire de l'aéroport de Phnom Penh dont VINCI détient 70%.

VINCI est ainsi aujourd'hui, avec son partenaire malaisien Muhibbah, concessionnaire des deux premiers aéroports internationaux cambodgiens, Phnom Penh et Siem Reap. La forte croissance de l'activité touristique au Cambodge, principale source de devises pour le pays, induit un développement rapide du trafic aérien sur ces destinations, d'autant que Siem Reap permet la desserte des temples d'Angkor

Le portefeuille de VINCI se compose aujourd'hui de 26 aéroports en concession de longue durée. Outre les deux aéroports cambodgiens, VINCI est concessionnaire de 22 aéroports au Mexique et de ceux de Pékin et de Liège, ce qui représente un nombre total de 40 millions de passagers par an.

VINCI entend poursuivre son développement dans le métier de l'aéroportuaire, comme en témoigne l'offre publique d'achat portant sur la totalité des actions de la société britannique TBI annoncée le 15 août dernier et dont le résultat devrait être connu à la fin du mois d'octobre.

Contact presse :

Pierre COPPEY

Tél. : 01 47 16 30 07

Fax : 01 47 16 33 88

e-mail : pcoppey@groupe-vinci.com

Ce communiqué est disponible en français, en anglais et en allemand

Sur le site web de VINCI : www.groupe-vinci.com